



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。
鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページは
こちらのQRコードから
ご覧いただけます。

毎年恒例の餅つきを開催しました

1月27日（月）、SEADS恒例の餅つきが行われ、臼と杵を用いて、参加者が交代で餅をつきました。市長はじめ修了生も大勢参加し、新年の抱負などを語り合いながら、出来上がったあんもちや納豆もち、汁もちを楽しみました。



(SEADS餅つきの様子)

健康が第一！

2月19日（水）、1・2年生合同で藤島文化スポーツ事業団の鈴木勝義氏による健康体操の講義を受けました。定期的な運動は、メタボ予防の改善にも繋がると言われており、日頃から筋力を使う場面が多い農業従事者は、高血圧や高脂血症のリスクが低いと学びました。普段からストレッチを生活に取り入れて、怪我の予防に努めましょう。



(健康体操の講義・ストレッチの実践)

交流会に参加しました

2月18日（火）、庄内総合支庁農業技術普及課による新規就農者等研修交流会に参加しました。現地視察では、軟白ねぎを栽培している認定新規就農者の農業用ハウスを訪れ、栽培と経営概要について説明を受けました。事例紹介では、雇用就農したSEADS修了生による雇用先での役割、大規模ねぎの生産法人による独自の雇用方法などの話を伺いました。新規就農者からは、雇用就農のメリットやデメリット、規模拡大のタイミングについて質問が出されました。



(庄内町古関・軟白ねぎの視察の様子)

SEADSギャラリー



(1年生の営農計画発表会の様子)



(株) SHONAIによる契約書の講義



(山形大学農学部長による講話の様子)



(就農先の土壌分析の様子)